



Kisah Menarik Ashton Kutcher dan saudaranya Michael tentang Kesehatan, Rasa Bersalah, dan Konflik di antara Mereka

Description

Twin brothers Ashton dan Michael Kutcher baru-baru ini muncul pada serial terbaru Paramount+ “The Checkup with Dr. David Agus” yang membicarakan tentang kedekatan dan pertengkaran mereka. Dalam wawancara yang jarang, keduanya membicarakan tentang pengalaman Michael dengan cerebral palsy dan penyakit jantung yang hampir merenggut nyawanya.

Dalam wawancara tersebut, Ashton Kutcher menceritakan saat emosional ketika Michael hampir meninggal di ruang ICU dengan jantungnya berhenti berdetak. Ashton pun bercerita bahwa ia sempat mempertimbangkan untuk menggunakan jantungnya sebagai donor untuk saudaranya.

Meskipun begitu, Michael akhirnya mendapatkan donor jantung dalam waktu dua puluh empat jam. Setelah itu, ia harus menjalani operasi jantung terbuka karena ditemukan sebuah gumpalan darah. Sementara itu, karier sebagai model dan aktor Ashton Kutcher mulai meningkat dan ia merasa bersalah karena saudaranya harus mengalami penderitaan.

Michael Kutcher sendiri akhirnya menjadi advokat penyandang disabilitas setelah awalnya merasakan kecemburuan pada keberhasilan yang diperoleh oleh saudaranya. Namun, mereka juga sempat jauh dari satu sama lain karena perasaan cemburu dari Michael dan kurangnya komunikasi diantara mereka.

Setelah membicarakan masalah tersebut, mereka mengungkapkan perasaan mereka satu sama lain. Michael kutcher mengungkapkan, “Setelah saya menghilangkan keprihatinan saya tentang ketenaran dan semuanya, saya bisa kembali kepadanya.”

Setelah semuanya disampaikan secara terbuka, kutcher menjadi advokat penyandang disabilitas dan terlibat dengan para aktivis. Pasangan ini kini kembali dekat dan mengesampingkan perpecahannya.

Ringkasan

Ashton dan Michael Kutcher berbicara tentang hubungan dan perbedaan mereka dalam wawancara langka. Mereka muncul di acara baru Paramount+ "The Checkup with Dr. David Agus." Michael Kutcher memiliki cerebral palsy dan hampir meninggal karena jantungnya yang membesar, sedangkan Ashton Kutcher memiliki rasa bersalah karena kesuksesannya sebagai model dan aktor. Mereka juga membahas masalah yang muncul saat Ashton secara publik mengungkapkan bahwa Michael memiliki cerebral palsy, sesuatu yang tidak pernah dibagikan Michael sebelumnya. Sekarang, Michael Kutcher menjadi seorang advokat untuk penyandang disabilitas.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark